



DENUNCIAN A ALCALDE POR PLURIS

ERIKA HERNÁNDEZ

La diputada del PAN, María Elena Pérez-Jaén, denunció ante el INE a la Secretaria de Gobernación, Luisa María Alcalde, por llevar a las mañaneras la distribución de diputaciones y senadurías plurinominales sin tener los datos finales del INE y el Tribunal Electoral.

Acusó que la funcionaria violó la Constitución al exponer un tema político-electoral.

“La Secretaria carece de competencia, por lo que ha invadido una esfera ajena, amén de vulnerar el principio de imparcialidad electoral, al interpretar los conteos preliminares del INE”, indicó en su queja.

